

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Michel Déon

Michel Déon était un écrivain à l'inspiration romanesque nourrie notamment de cette terre d'Irlande qu'il aimait tant et où il s'est éteint, à 97 ans. Malgré sa proximité avec les thèses de Charles Maurras, il gardait en littérature une totale liberté dans ses choix, surprenant ses pairs et s'enthousiasmant pour les talents qu'il repérait.

Elu le 8 juin 1978 à l'Académie Française au fauteuil de Jean Rostand, il en était le vice doyen et en avait reçu en 1973 le Grand prix du roman pour « Un taxi mauve », paru la même année, puis adapté par Yves Boisset au cinéma en 1977.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr